



## Cierra Ebrard la pasarela de los presidenciables en la plenaria de Morena

- Pide a diputados poner en la mesa con sus pares de Estados Unidos el debate sobre el tráfico de armas
- El canciller fue recibido con aplausos y apapachos

G. SALDIERNA Y F. MARTÍNEZ/P1

# Desfila Ebrard en la pasarela de los presidenciables de Morena

GEORGINA SALDIERNA  
Y FABIOLA MARTÍNEZ

En la pasarela de aspirantes a la candidatura presidencial de Morena en que se convirtió la reunión plenaria de los diputados federales, el canciller Marcelo Ebrard fue recibido ayer con aplausos y coros de "¡presidente!", "¡presidente!" y "¡Marcelo es mi carnal!"

Para conocedores de la vida partidista, el secretario de Relaciones Exteriores se llevó el *aplusómetro*, pues contra lo que sucedió la víspera con sus contendientes, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, las consignas de apoyo lo siguieron desde antes de entrar al auditorio donde se llevó a cabo el encuentro. Una gran manta le daba la bienvenida en el patio principal de la Cámara de Diputados y una legisladora recitó una copla en su honor.

Ebrard evitó criticar a quienes como él aspiran a la candidatura presidencial. "Yo nunca voy a hablar de mis compañeras y compañeros. Jamás, nunca lo haré", expresó en una conferencia de prensa en la que se le pidió su opinión sobre el hecho de que Sheinbaum y López Hernández se promuevan en espectaculares y bardas.

Destacó que hay competencia, pero también respeto. "Tenemos una obligación con el movimiento", enfatizó el funcionario apapachado por los diputados.

El canciller pidió a los legisladores que en la próxima reunión interparlamentaria con Estados Unidos pongan el tráfico de armas a México en la mesa de debate.

Dio a conocer que 24 congresistas de ese país le enviaron una carta relacionada con los sacerdotes jesuitas asesinados en Chihuahua, la cual responderá con información.

Señaló que a México se le exige que mejore la seguridad, pero preguntó cuándo se tomarán acciones efectivas en Estados Unidos para reducir el tráfico de armas hacia territorio nacional. "Necesitamos que se tome una medida en serio", porque si no, es prácticamente imposible reducir los niveles de violencia, apuntó.

Sostuvo que el tema es de elevada prioridad en la relación con Washington, y recordó que el 12 de septiembre se llevará a cabo en la Ciudad de México el diálogo de alto nivel con ese país y Canadá. Entre otros temas, revisarán ampliar la producción en México de equipo médico y medicamentos y acelerar la complementariedad en diversas cadenas de suministro.

Ebrard estimó que se llegará a un acuerdo en las consultas del T-MEC sobre política energética y se mostró optimista sobre la extradición de Israel de Tomás Zerón, ex titular de la Agencia de Investigación Criminal, pues ya se entregó todo lo requerido por las autoridades de ese país.



▲ El canciller Marcelo Ebrard asistió ayer a la tercera reunión plenaria de los diputados federales del partido guinda.  
Foto José Antonio López